

Aujourd'hui je vais vous parler de l'attentat du vendredi 15 mars à Christchurch en Nouvelle Zélande. Il a été commis par un australien de 28 ans, nommé Brenton Tarrant.



Dix minutes avant l'attentat, il a publié sur les réseaux sociaux une liste de question réponse avec lui même en disant qu'il était raciste, d'extrême droite et tout un tas de choses. Il faut savoir que le port d'armes est autorisé en Nouvelle Zélande. Toute fois, suite à cet attentat, la première ministre



néo zélandaise vient d'interdire la vente de fusils d'assaut et d'armes semi automatiques. L'auteur de l'attaque a même publié la vidéo de l'attentat sur Facebook pendant plusieurs heures et beaucoup de l'ont vue.

Ce qui embête le patron de Facebook.